

Viceprimera ministra evaluó situación del agua en la capital

Image not found or type unknown



Inés María Chapman evalúa situación del abasto del agua en La Habana

La Habana, 14 julio (RHC) Inés María Chapman, viceprimera ministra de Cuba, evaluó este jueves en la sede de la empresa Aguas de La Habana, la situación del abasto y saneamiento en esta capital.

Durante la reunión de chequeo sistemático rindieron cuenta los jefes de territorio, acueducto, saneamiento y operaciones, en dicho encuentro también, participaron Antonio Rodríguez Rodríguez, presidente del Instituto de Recursos Hidráulicos, y autoridades del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno de La Habana.

Posteriormente, Chapman recorrió los talleres donde se realizan los maquinados de las piezas para los equipos de bombeo y conversó con los trabajadores que se desempeñan en esta tarea.

En los primeros días de este mes de julio el Grupo Temporal de Trabajo de la urbe capitalina informó que más de 200 mil personas carecían del servicio, siendo los municipios de Playa, Marianao y La Lisa los más afectados.

La recuperación de ocho equipos de bombeo de agua y la próxima sustitución de otros, con la llegada al país de un lote de 12, fueron algunas de las acciones orientadas para estabilizar el servicio.

Según las autoridades de la Empresa Aguas de La Habana, en los últimos tiempos la infraestructura de bombeo ha sido la más dañada por las descargas eléctricas, que solo en junio ocasionaron 158 averías. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328344-viceprimera-ministra-evaluo-situacion-del-agua-en-la-capital>



Radio Habana Cuba